
令和６年 10月 

金 沢 高 等 学 校 

「学校創立を祝う日に寄せて」 

10月 20日は、金沢高等学校創立を祝う日でした。創立 96年を迎えた本校は、今年の３月で卒業生 30,000

名を超えました。先日、配布されたパンフレットには、金沢高等学校の歴史が載っています。その部分に触

れることで、自分も伝統ある金沢高校の一員であると感じることができるのではないでしょうか。 

さて、先月の文化祭では前期生徒会の皆さんが様々な企画を準備し、大いに盛り上げてくれました。この

時、生徒会の生徒がよく「ルール」や「マナー」について、皆さんに働きかけていたことに気づきました。

そこには先生方の手を借りることなく、自分たちの力で成し遂げようとする「強い意志」がありました。自

分たちで考え、より良い方向に動くことができる生徒が増えていけば、間違いなく金沢高校の発展に繋がる

はずです。もちろん、我々教員も努力を重ねることで、よりよい金沢高校を作り上げていくことができます。

共に頑張っていきましょう。                       主幹教諭 中榮 康博 

【齋藤選手が西武から１位指名】 

 プロ野球のドラフト会議が 24日に行われ、本校

野球部の齋藤大翔さん（3年 5組）が埼玉西武ライ

オンズから 1 位指名を受け

ました。多数の報道陣を前に

行われた会見で、齋藤さんは

「日本を代表する遊撃手に

なりたい。これまでお世話に

なった人たちに恩返しをし

たい」と力強く抱負を語りま

した。 

25 日には西口文也監督ら球団関係者が本校を訪

れ、指名のあいさつを行い、球団から西口監督のサ

インが入った色紙や

ドラフト会議の入場

パス、帽子が贈られ

ました。 

齋藤さんの今後の

活躍に期待が高まり

ます。皆さんの応援をよろしくお願いします。 

 

【国民スポーツ大会・弓道３位入賞】 

 本校弓道部の橋爪絢美さん（3年 2組）が選手と

して出場した県代表チームは 10月 6日、佐賀県で

行われた第 78 回国民スポーツ大

会で、「遠的少年女子」３位に入

賞しました。橋爪さんは「石川県

代表として参加するプレッシャ

ーは大きく、緊張もありました

が、自信を持って楽しく大会に挑

むことができました」と語ってく

れました。 

 

【体育祭で緑団優勝（10/1）】 

今年の体育祭のス

ローガンは「勝より

笑！この一瞬の青春

に全力を！」でした。

この言葉のように、学

年に関係なく、全員が

全力で取り組めたと思います。1300 人を超える生徒

たちが同じ場所で、必死

になって競技し、応援し

ている姿は、この金沢高

校にしかないものだと感

じました。最高の体育祭

に関わってくださったす

べての方々に感謝します。 

本当にありがとうございました。 

  （体育委員長 3年 12組 銭丸 琉汰） 

 

【学校創立を祝う会を開催（10/15）】 

学校創立を祝う会が行われ、環境活動家の露木し

いなさんが「23 歳が語る、夢を叶える方法」と題し

て講演されました。 

インドネシアの世界一エコな学校と言われる

「Green School Bali」で高校３年間を過ごし、肌が

弱かった妹のために口紅を開発し、オーガニック化

粧品の事業化に取り組んだ経緯を紹介しました。 

露木さんは「何かを

始めるのに大人になる

まで待たなくていい」

と生徒たちに呼びか

け、行動を起こすこと

の大切さを訴えられて

いました。 

書道部による作品 

学校だより 


